

instructions aux dits chefs, pour étude des projets qu'il croira utiles.

Toutes les semaines, chaque chef de département enverra à l'Ingénieur en Chef un tableau énumérant tous les travaux en cours d'exécution et leur état d'avancement. Au moyen de ce tableau et de ses propres informations, l'Ingénieur en Chef fera un rapport au Bureau des Commissaires.

Tous les états de situation (estimates) destinés à l'émission de mandats de paiement d'acomptes ou règlement définitif sur les contrats devront être, avant l'émission desdits mandats, soumis à l'Ingénieur en Chef, qui y apposera sa signature pour approbation, s'il y a lieu.

Cette règle ne s'appliquera pas aux mandats ordinaires, fournitures, salaires, etc.

L'Ingénieur en Chef, après avoir pris connaissance de l'organisation des différents départements sous son contrôle, pourra faire au Bureau des Commissaires, les suggestions pour les modifications qu'il pourra juger utiles au meilleur fonctionnement de ces départements.

L'Ingénieur en Chef, au moyen des informations qu'il pourra recevoir des chefs de départements, préparera un cahier général des charges pouvant s'appliquer à tous les travaux en ce qui concerne les conditions ordinaires pour les contrats.

L'Ingénieur en Chef établira un projet de conduits souterrains pour les fils électriques de toute nature, et donnera son concours à la Commission spéciale chargée d'établir lesdits conduits souterrains.

Après étude dudit projet et délibération, il est

Résolu: D'approuver ledit projet.

2.—Il est de plus

Résolu: Que M. J. E. Gauthier, Secrétaire du Bureau du Greffier soit transféré au Bureau des Commissaires et attaché à l'Ingénieur Consultant, en qualité de sténographe, ledit transfert devant s'opérer aussitôt que les services dudit M. Gauthier, comme Secrétaire de la Commission Spéciale chargée de la codification des règlements des bâtisses, ne seront plus requis.

3.—Il est en outre

Résolu: Que l'Ingénieur Consultant soit autorisé à chercher un commis Ingénieur pour être attaché à son service, et à recommander sa nomination au Bureau des Commissaires.

4.—Soumise une demande du révérend Frère Honorat, Directeur de l'Académie St-Stanislas, pour remboursement d'une somme de \$25 payée à la Montreal Water and Power Co. pour fourniture d'eau pour l'arrosage d'un rond à patiner servant exclusivement aux élèves de ladite Académie.

Résolu: D'autoriser le remboursement de ladite somme de \$25, ladite somme devant être prise sur le montant des \$200 voté par le Conseil pour l'arrosage des patinoirs.

5.—Soumise une demande de M. R. Dumouchel, secrétaire de la Société d'Agriculture du comté d'Hochelaga, pour autorisation de tenir l'assemblée annuelle de ladite société dans l'antichambre du Conseil, le 18 janvier courant.

Résolu: De transmettre ladite demande au Greffier de la Cité, pour production au Conseil.

6.—M. J. A. Christin, Directeur du patinoir "Forum" se présente devant le Bureau, pour démontrer aux Commissaires que ledit établissement n'est pas construit contrairement aux règlements.

Après pourparlers, M. Christin se retire et la question reste à l'étude.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

tions to the different aforesaid chiefs of services to consider any schemes, etc., which he may deem proper or necessary.

Every week, the Chief of each service shall forward to the Chief Engineer a statement showing the progress of all works being carried on, etc. By this means and through his own information, the Chief Engineer shall report to the Board of Commissioners.

All progress estimates for which warrants are to be issued for the payment, in whole or in part, of contracts, shall, before the warrants are issued, be submitted to the Chief Engineer, for his signature and approval, if required.

This rule shall not apply to ordinary warrants for supplies, salaries, etc.

The Chief Engineer, after having become familiar with the organization of the different services under his control, may submit to the Board of Commissioners such suggestions as he may deem advisable for the improvement of the same.

The Chief Engineer, shall, by means of the information received from the Chiefs of the different services, prepare general specifications, which shall apply to all works, in so far as the ordinary conditions of all contracts are concerned.

The Chief Engineer shall prepare a plan of underground conduits for electric wires of every description, and shall assist the Special Committee appointed in this connection.

After consideration of said draft of rules and regulations and due deliberation,

It was

Resolved: To approve the same.

2.—It was also

Resolved: That Mr. J. E. Gauthier, Secretary of the City Clerk's Office, be transferred to the office of the Board of Commissioners and attached to the Chief Engineer's staff, as stenographer, said transfer to take place as soon as the services of the said Mr. Gauthier, as Secretary of the Special Committee appointed to revise the Building By-Laws shall no longer be required.

3.—It was furthermore

Resolved: That the Consulting Engineer be authorized to seek for an assistant engineer for his department, and to recommend his appointment to the Board of Commissioners.

4.—Submitted a communication from Revd. Brother Honorat, Director of the St. Stanislas Academy, asking that he be refunded a sum of \$25 paid to the Montreal Water and Power Co. for water supplied for the flooding of a skating-rink used exclusively by the pupils of said Academy.

Resolved: to authorize the refund of said sum of \$25, the same to be charged against the amount of \$200 voted by the Council for the flooding of skating-rinks.

5.—Submitted a letter from Mr. R. Dumouchel, Secretary of the Agricultural Society of the County of Hochelaga, asking that the said Society be allowed to hold its annual meeting in the ante-room of the Council, on the 18th January instant.

Resolved: To transmit the said letter to the City Clerk, with a request that he lay the same before the Council.

6.—Mr. J. A. Christin, director of the Forum skating-rink, appeared before the Board, in order to show to the Commissioners that the said establishment is not erected contrary to the by-laws.

After some discussion, Mr. Christin withdrew and further consideration of the matter was deferred.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.